

## Oposición irá con candidato único a elecciones en Beni

Unidad Nacional (UN), Movimiento Nacionalista Revolucionario (MNR), Acción Democrática Nacionalista (ADN). Primero el Beni, la agrupación Verdad y Democracia Social (Verdes), a la cabeza de sus líderes, acordaron apoyar un frente único para estos comicios.

En la reunión de ayer en Trinidad sugirieron realizar una encuesta previa en Trinidad para definir al candidato que buscará el 20 de enero la Gobernación de Beni. Esta consulta estaría a cargo de una entidad independiente y los aliados prometieron respetar el resultado que se obtenga.

Por su parte Jessica Jordan, representante del Movimiento al Socialismo (MAS), espera que su partido se consolide en esta región.

En diálogo sostenido entre el depuesto Ernesto Suárez y el gobernador cruceño Rubén Costas, se adelantó que se concentraron plenas coincidentes en un programa de acciones que busca frenar lo que llaman "el plan de avasallamiento del partido de gobierno".

Inf. Pág. 5; 1er. Cuerpo



JUSTINIANO Y COSTAS EN SU ENCUENTRO EN TRINIDAD

## Expresidente Mesa critica exagerada propaganda estatal

En entrevista con **EL DIARIO**, el expresidente de la República, Carlos Mesa, expresó su preocupación y emitió duras críticas ante lo que considera una desmesurada y exagerada propaganda estatal actual. Afirmó que la instrumentalización de los medios de comunicación estatales, llevó al Gobierno a distorsionar la realidad de la información de los hechos y conflictos, mostrando a la población "sólo una cara de la moneda".

El periodista e historiador aseveró que el manejo económico de recursos que sigue el Ejecutivo en la propaganda gubernamental, es desequilibrado. Señaló que la diferencia entre los medios económicos y medios de comunicación que el Estado tiene y que el Gobierno tiene en comparación con la oposición, es grande, lo que lleva a una cierta distorsión de las cosas.

"Recuerdo con una sonrisa los reclamos airados del Movimiento Al Socialismo (MAS), acerca de cuánto costaban mis discursos pero en un año no he gastado ni la décima parte de lo que gasta anualmente el presidente Morales y soy optimista al hacer esta afirmación. Es increíble como estando en la oposición se dice una cosa y llegando al gobierno se dice otra", sostuvo.

Inf. Pág. 4; 1er. cuerpo



EL DÍA DE LOS ENAMORADOS, DE LA JUVENTUD, DEL MÉDICO, DE LA PAZ MUNDIAL, EN EL INICIO DE LA PRIMAVERA.

# Los jóvenes están lejos de la política y el deporte pero cerca de la Internet

• Algunos valores e inclinaciones se acentúan otros cambian. El Diario hizo un sondeo con los jóvenes en este 21 de septiembre.

Los jóvenes prefieren dejar de lado la política, consumen parte de su jornada frente a la pantalla para enterarse del mundo que les interesa en la Internet, no practican mucho deporte y quisieran unos progenitores tolerantes antes que drásticos.

En el Día del Estudiante, **EL DIARIO** le dedicó un tiempo especial a los jóvenes, de manera que los periodistas dialogaron con dos centenares de ellos,

para conocer sus inclinaciones y respuestas frente a determinados temas concretos.

En esta tarea se dialogó con jóvenes entre los 15 y 22 años de los colegios Ayacucho, Liceo La Paz, algunos que paseaban por el Prado y universitarios de San Andrés. La consulta se extendió a barrios populares donde se encontró a varios de ellos dispuestos al diálogo.

Llama la atención el hecho

que cuando se les habla de política fruncen el ceño y prefieren referirse a otro tema, aunque pocos de ellos hablan con propiedad del acontecer nacional. El 42% señala que conoce poco de este ámbito; al 37% no le interesa tocar este tema y el 21% restante tiene una idea aproximada y sugieren que los políticos lleven a los jóvenes y niños.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

## Bombardeo a gasolinera en Siria deja al menos medio centenar de muertos

Decenas de personas murieron y resultaron heridas debido a un bombardeo efectuado este jueves por la aviación del régimen sirio contra una gasolinera en una zona rural de la provincia de Raqa, en el norte de Siria, informaron grupos opositores.

En un comunicado, los Comités de Coordinación Local señalaron que el bombardeo tuvo como objetivo la citada estación de servicio en la carretera que une las aldeas de Sharakrak y Ain Isa, lo que causó más de setenta heridos, que fueron trasladados al hospital de Raqa.

El Observatorio sirio de Derechos Humanos precisó que el estallido de la gasolinera dejó 110 víctimas, entre muertos y heridos.



EL BOMBARDEO A UNA GASOLINERA DEJA MÁS VÍCTIMAS.

## A la invitación del Gobierno sólo irán los cooperativistas

Los mineros asalariados decidieron no asistir a la reunión convocada por el Gobierno y ratifican su exigencia de renuncia del ministro de Minería, Mario Virreira; en tanto, los cooperativistas desistieron del propósito de ingresar al distrito minero de Colquiri donde se encuentran sus familiares.

En el ampliado cumplido ayer, los asalariados ratificaron el pedido para que se nacionalice el 100% de las minas de Colquiri y pidieron que en menos de dos meses se apruebe la nueva ley minera.

A su turno, los cooperativistas decidieron establecer su base de operaciones en Oruro, desde allí tomarán sus decisiones. En tanto el presidente de la Federación Nacional de Cooperativistas Mineros, Albino García anunció que este sector, en particular la cooperativa 26 de Febrero, asistirán a la reunión convocada por el Gobierno y se advierte mesura en sus decisiones, frente a una posición altisonante de los días anteriores.

Inf. Pág. 8; 1er. cuerpo

## Un artefacto explosivo cae en una fábrica de plastroformo

Un artefacto explosivo tipo cohete, lo más parecido a un misil "cayó del cielo" el jueves, entre las 7:20 y 7:25, rompió una pared y se incrustó sin detonar en una máquina de una fábrica de plastroformo ubicada en la zona de Iquircollo, municipio de Quillacollo, a la altura del Kilómetro 11 de la avenida Blanco Galindo, informaron fuentes oficiales.

Se trataba de un cohete de

entrenamiento aéreo de la Fuerza Aérea Boliviana (FAB), que utilizaba para realizar sus prácticas y fue disparado por error.

Una de las trabajadoras del surtidor dijo que vio pasar por el sitio un avión que volaba a baja altura, momentos antes de conocerse que a través la parte alta de una pared del lado oeste de la fábrica.

Inf. Pág. 4; 3er. Cuerpo



EL ARTEFACTO EXPLOSIVO QUE CAYÓ DENTRO DE LA FÁBRICA DE PLASTROFORMO, PERO NO EXPLOTÓ.

## Bolivianos que trabajaban en condiciones inhumanas en Argentina fueron liberados

Unas cinco personas fueron detenidas y 41 personas fueron rescatadas de galpones, que eran sometidas a explotación laboral, según versión de Minuto Uno.

Los operativos fueron realizados por personal de la Policía Federal, bonaerense y Prefectura Naval en 15 allanamientos realizados en el Gran Buenos Aires y en la Ciudad.

Unas 41 personas víctimas de explotación laboral fueron rescatadas luego de 15 allanamientos realizados en la Capital Federal y el Gran Buenos Aires, donde se detuvo a cinco acusados de ese delito.



BOLIVIANOS EN TRABAJO TEXTIL

Según informó el Ministerio de Seguridad, el primer operativo se realizó en el barrio portuño de Flores, donde personal de Prefectura Naval clausuró dos talleres textiles y liberó a "24 personas de na-

cionalidad boliviana que trabajaban en condiciones infra-humanas".

En ese procedimiento, se incluyó 12 allanamientos, se detuvo a tres personas.

Inf. Pág. 6; 4to. Cuerpo

Hoy se cumplen...

# 752

DÍAS SIN JUSTICIA

Desde que se expropiaron en forma arbitraria las acciones que Soboco compró legalmente en Fancosa. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.

## NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.



Sólidos Cimientos para Bolivia